

« Lumières dans la nuit » les chasseurs d'OVNI des Vosges se regroupent

« La ligne bleue survolée », sous ce titre du premier bulletin du cercle vosgien « Lumières dans la nuit », une trentaine de personnes ont décidé de se rassembler depuis le 20 janvier autour d'une même passion pour une recherche qui se veut rationnelle et scientifique. Leur but : connaître et faire connaître le phénomène OVNI dans le département. Ils tenaient hier après-midi à la maison des jeunes de Thaon-les-Vosges, une de leurs premières réunions départementales.

Les soucoupes volantes ou les petits monstres verts, on y croit ou on n'y croit pas. Pour les adhérents du cercle vosgien « Lumières dans la nuit », la question ne se pose pas. Les objets volants non identifiés (OVNI) existent. Des milliers de personnes en sont témoins dans le monde entier. Encore faut-il faire la différence, si l'on excepte les canulars, entre ce qui est identifiable et ce qui ne l'est pas. Les ufologues, il serait préférable pour rester Français de parler d'ovnilogues, distinguent à cet effet, entre l'observation de phénomènes lumineux extraordinaires et le cas de recherche, c'est-à-dire le constat d'impossibilité d'expliquer certains d'entre eux. Et comme de nombreux témoignages n'ont pu trouver d'explications physiques ou factuelles, la passage d'un avion ou d'un satellite, l'existence de l'OVNI devient indubitable.

président, est de regrouper toutes les personnes ayant cette même passion et d'étudier les phénomènes aériens non identifiés se produisant dans le ciel vosgien. La tâche est importante. En 1978, 23 observations ont été recensées formant 14 cas non identifiables. L'année 1979 s'annonce moins bonne, 4 cas seulement ont été notés.

Dans cet esprit, les chasseurs d'OVNI des Vosges « lèvent leurs yeux vers le ciel » lors des soirées d'observation, en espérant être les témoins avertis et les photographes d'un tel phénomène. Ils se sont réunis hier soir au point de vue d'Epinal. Mais comme l'OVNI frappe plutôt par surprise, ils se sont attachés à étudier et à recenser les observations connues. Ils se sont, hier après-midi, familiarisés avec les soucoupes volantes et leurs habitants, sous forme de diapositives présentant les descriptions les plus célèbres de l'histoire et les photographies réalisées de phénomènes lumineux étrangers. Ainsi, l'extra-terrestre peut être grand ou petit, poilu ou gainé dans une combinaison fluorescente, il peut être robot ou



Une poignée de jeunes gens passionnés et désireux d'apporter au phénomène OVNI une approche scientifique.

humanoïde, aimable ou menaçant. Il peut enfin avoir un sexe, comme l'a appris ce paysan argentin ? qui a dû subir, à l'intérieur d'une soucoupe, la volonté très affective d'une superbe jeune femme aux yeux d'amande.

Mythomanes, doux rêveurs ?

Les ufologues vosgiens sont loin de cela. Venus de tous milieux, dont certains scientifiques, de tous âges, ils n'hésitent pas à parler au conditionnel, à prendre du recul vis-à-vis de certaines exploitations purement commerciales. Ils veulent donc simplement comprendre et faire parta-

ger aux autres leur croyance. Car il s'agit bien de cela.

CVDLN: 1, rue des Cèdres-Bleus, Chavelot, 88150 Thaon-les-Vosges.

Philippe JARASSET.

Robots et humanoïdes

Le but du cercle vosgien, réuni autour de François Dioloz et René Faudrin, président et vice-